

# Protokoll der Jahreshauptversammlung am 05.06.2016

## Gasthaus in Forster am See - in Eching



**Beginn: 11.00 Uhr**

**Ende: 15.00 Uhr**

GSV Präsidium:

Matthias Krödel	1. Vorstand
Margit Schober	2. Vorstand
Harald Ludwig	3. Vorstand
Conny Sarré	Kassenwart (entschuldigt)
Lucia Schirling	Sportwart
Sandra Seibold	Lehrwart Süd
Manuela Grimm	Lehrwart Nord
Kristina Nuss	Pressewart (entschuldigt)
Liane Fleck	Schriftführer
Julia Schug	Jugendwart (entschuldigt)

**Anwesende:** Siehe beigegefügte Anwesenheitsliste.

Tagesordnung gemäß Einladung vom 02.05.2016:

TOP 1	Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden
TOP 2:	Bestätigung der Tagesordnung
TOP 3:	Bericht des 1. Vorsitzenden
TOP 4:	Kassenbericht
TOP 5:	Bericht der Kassenrevisoren
TOP 6:	Berichte der Fachwarte: - Sportwart mit Ausblick Turniersaison 2017/2018 - Lehrwarte - Pressewart
TOP 7:	Aussprachen zu den Berichten
TOP 8:	Rückblick auf die HAS Sitzung 20./21.05.16
TOP 9:	Vorschau auf den DVG Verbandstag
TOP 10:	Wünsche und Anträge
TOP 11:	Verschiedenes

**TOP 1:** Der 1. Vorsitzende des GSV Bayern, Herr Matthias Krödel, begrüßte alle Anwesenden herzlich zur diesjährigen Jahreshauptversammlung des GSV Bayern.

Der 1. Vorsitzende stellte fest, dass die Einladung zur diesjährigen Jahreshauptversammlung fristgerecht am 02.05.2016 an alle Vereine verschickt wurde.

# Protokoll der Jahreshauptversammlung am 05.06.2016

## Gasthaus in Forster am See - in Eching



Der Erste Vorstand hat die Stimmenmehrheiten festgestellt:

Einfache Mehrheit: 8 Stimmen  
2/3 Mehrheit: 11 Stimmen

Das Protokoll der JHV 2015 wurde einstimmig genehmigt.

**TOP 2:** Der 1. Vorsitzende stellt den Antrag, die Tagesordnung dahingehend zu ändern, dass unter TOP 3 auch die Berichte des 2. und 3. Vorstandes erfolgen.

Diesem Antrag wurde von der Versammlung einstimmig stattgegeben und somit ist die geänderte Tagesordnung akzeptiert.

### **TOP 3: Bericht des 1. Vorsitzenden:**

Matthias Krödel verlas seinen Bericht, der den Mitgliedsvereinen vorab schriftlich vorgelegt wurde. Er informierte u.a. über Neuerungen aus dem DVG.

Das neue „Video-Team“ an der DM 2016 wurde gelobt. Es wurde nach Bezahlung ein Downlink an den jeweiligen Verein verschickt. Die Qualität der Aufnahmen ist sehr gut. Es wurde jedoch nachgefragt, ob die Daten noch komprimiert werden können, da das Datenvolumen zu groß für eine DVD ist. Matthias Krödel wird mit Stephan Schaffner klären, ob man die Datenmenge komprimieren kann. Es wird angedacht, ob man dies auch an den großen Turnieren so machen kann (Masters, Landesmeisterschaften). Es wäre eine zusätzliche Einnahmequelle für den Verband. Das Feedback der Vereine ist zwar positiv, aber es würde in der Menge zu teuer werden. Beim Masters wäre das tragbar, da dort keine Startgebühren verlangt werden, aber an der BM wäre es definitiv zu teuer. Da sollte man nochmal sprechen, ob es eine günstigere Lösung gibt.

Daher ist die Tendenz der Mitgliedsvereine, dass für die BM vom Ausrichter gewährleisten sollte einen guten Platz zum Eigenfilmen bereit zu stellen - nicht immer irgendwo an der Seite, von wo man keinen guten Winkel auf die Bühne hat.

Es gab keine weiteren Fragen von den Mitgliedsvereinen.

### **Bericht des 2. Vorsitzenden**

Margit Schober berichtet, dass sie vor allem zuständig ist für neue Vereine im GSV. Sie begleitet und berät diese Vereine auf den Turnieren. Sie ist auf den Turnieren unterwegs (vor allem in Süd-Bayern) und sie ist Ansprechpartner für den GSV für alle Vereine.

Es gab keine Fragen von den Mitgliedsvereinen.

# **Protokoll der Jahreshauptversammlung am 05.06.2016**

## **Gasthaus in Forster am See - in Eching**



### **Bericht des 3. Vorsitzenden**

Harald Ludwig verlas sein Bericht, der den anwesenden Mitgliedsvereinen vorab schriftlich ausgehändigt wurde.

Es gab keine Fragen von den Mitgliedsvereinen.

### **TOP 4: Kassenbericht**

Den Kassenbericht hat Matthias Krödel für die entschuldigte Kassenwartin Conny Sarré vorgetragen.

Es gab keine Fragen aus dem Mitgliedsvereinen.

### **TOP 5: Bericht des Kassenrevisors**

Frau Dietz las den schriftlichen Bericht von Herrn Krümpel vor und bestätigte eine einwandfreie Kassenführung.

### **TOP 6: Bericht der Fachwarte:**

#### **Bericht Sportwartin:**

Frau Schierling verlas ihren Bericht, dem ein Turnierplan 2016 / 2017 beigelegt war und den anwesenden Vereinen zur Verfügung gestellt wurde. Der Ausrichter (STG Kürnach) der BM 2017 möchte kein RLT im Anschluss an die BM am Sonntagnachmittag machen.

Die Mitgliedsvereine finden das Turnier aber wichtig, da es sonst für die bayr. Vereine keine Möglichkeit gibt ggf. noch fehlende Punkte für die DM Qualifikation zu ertanzen. Frau Schierling soll bitte mit der STG Kürnach unbedingt nochmals sprechen, ob das Turnier nicht doch stattfinden kann. Von den Vereinen wurde angemerkt, dass ggf. eher auf die BM verzichtet wird, da die Qualifikation zur DM Priorität hat.

Für die BM 2018 gibt es noch keinen Ausrichter. Margit Schober wird eine Bewerbung für den Show- u. Akrobatikverein Velden abgeben. Die Bewerbung kommt in den nächsten Tagen.

#### **Bericht der Lehrwarte:**

Sandra berichtete über Ihre Arbeit als Lehrwart Süd. Der schriftliche Bericht lag den Mitgliedsvereinen vor.

Die Trainerausbildung 2016 ist gut angelaufen. Die Lehrgänge sind gut besucht und sie hat bereits jetzt schon 5 bis 7 unverbindliche Anmeldungen für eine nächste Ausbildung in 2017 und sie überlegt, ob man bei genügend Teilnehmern im nächsten Jahr eine Trainer-C-Kompakt-Ausbildung erneut

# **Protokoll der Jahreshauptversammlung am 05.06.2016**

## **Gasthaus in Forster am See - in Eching**



anbieten sollte. Die Vereine sollen bei ihren Aktiven einfach mal nachfragen, ob Interesse besteht.

### **Bericht Jugendwart:**

Frau Schirling teilt mit, dass es wieder eine Trainer- und Jugendversammlung mit Rücksprache der heute nicht anwesenden Jugendwartin, Frau Julia Schug, stattfinden soll.

Hierfür wurde der **Sonntag, 18.09.2016** vorgeschlagen. Die Sitzung soll in **Greding** stattfinden, damit die Vereine aus Süd und Nord den gleichen Anfahrtsweg haben. Die Sitzung findet um **14.00 Uhr** statt. Der genaue Ort wird noch bekannt gegeben.

### **Pressewart:**

Die Pressewartin, Frau Nuss, war für heute entschuldigt und es wurde den Mitgliedsvereinen der Bericht zur Verfügung gestellt. Eine Neuerung ist, dass wir jetzt in den sozialen Medien (Facebook) besser vertreten sind, was bei den Aktiven sehr gut ankommt und auch angenommen wird.

**TOP 7:** Die Aussprachen zu den Berichten der Vorsitzenden und der Fachwarte wurden immer direkt anschließend durchgeführt.

Es wurde der Antrag auf Entlastung des Gesamtvorstandes durch die Revisorin, Frau Dietz, gestellt.

**Der Antrag wurde einstimmig angenommen. Somit ist der Vorstand entlastet.**

### **TOP 8:      Rückblick auf die HAS Sitzung 20./21.05.16**

Herr Krödel informiert, dass die Deutsche Meisterschaft 2017 auf jeden Fall durchgeführt wird. Es gibt einen potentiellen Ausrichter, nähere Infos stehen derzeit noch nicht zur Verfügung.

Am HAS wurde beschlossen, dass eine neue Website für den DVG kommt. Des weiteren wurde über eine Restrukturierung der Zusammenarbeit des DVG mit den Landesverbänden gesprochen. In weiteren Gesprächen werden hierzu Details ausgearbeitet.

### **TOP 9:      Vorschau auf den DVG Verbandstag 26.06.2016**

Da Neuwahlen des Präsidiums anstehen, werden die Mitgliedsvereine gebeten zum Verbandstag des DVG zahlreich zu kommen. Wenn nicht, können die Vereine eine Vollmacht, die nochmals per E-Mail vom GSV Bayern versandt wird, erteilen und somit einen anderen Verein, oder den Landesverband bevollmächtigen, ihren Verein beim Verbandstag zu vertreten.

# Protokoll der Jahreshauptversammlung am 05.06.2016

## Gasthaus in Forster am See - in Eching



### TOP 10: Wünsche und Anträge

#### 1. Antrag von TSV Taufkirchen e.V.

Antrag (1) wird vom GSV Bayern an den DVG weitergeleitet, der sich diesem Antrag zusammen mit der WR-Kommission annehmen und darüber entscheiden soll.

Hierzu wurden die Mitgliedsvereine befragt und mit 2 Enthaltungen und 9 Ja-Stimmen wurde zugestimmt, dass der Antrag vom GSV an den DVG weitergeleitet wird.

Auf die Anfrage, das Ligasystem bzgl. einheitlichem Leistungsniveau ggf. zu ändern, wurde von Lucia Schirling erklärt, dass das Liga-System so einfach nicht zu ändern ist, jedoch es für Solotänzer/-innen eine sogenannte Wild-Card gibt, damit kann man im Einzelfall eine Liga „überspringen“.

#### 2. Anregungen vom TSC Volkach e.V.

Anregungen wg. Qualifikationsmodus für die BM:

- Anstatt 8 Starter 6 Starter zuzulassen wurde diskutiert und es verbleibt aber bei 8 Startern da es keine signifikant geringeren Starter geben würde.
- Die Auslosung wird zukünftig genau wie an der DM öffentlich komplett für alle am Turniertag aber nicht mehr auf der Bühne gemacht. Den neuen Modus werden wir kurzfristig auf der Webseite veröffentlichen.
- Qualifikation für Solotänze wurde diskutiert und Frau Schirling erklärte nochmal ausführlich den Qualifikationsmodus.
- Nach Anregung vom TSC Volkach soll jeder Verein angeschrieben werden, dass er für die BM qualifiziert ist und der Zeitplan soll früher z.B. auf der HP veröffentlicht werden.

Der Zeitplan wird von Frau Schirling erstellt und öffentlich für die Teilnehmer zugänglich gemacht.

#### 3. Antrag von TSA des VfL Landshut Achdorf 1920 e.V.

Diese Anträge waren inhaltsgleich mit den Anträgen vom TSV Volkach

# Protokoll der Jahreshauptversammlung am 05.06.2016

## Gasthaus in Forster am See - in Eching



### TOP 11: Verschiedenes:

Es gab keine weiteren Vorschläge und Diskussionspunkte. Die Sitzung konnte sodann geschlossen werden.

---

Matthias Krödel  
1. Vorsitzender

---

Liane Fleck  
Schriftführerin